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こんにちは。広報委員会です！今月初めにお配りした「広報南丘141号」は、ご覧いただけましたか？
さて、PTAだよりも本年度最終号！PTAと関係機関の情報をお送りいたします！

★ 次年度 PTAコドモン導入決定！ ★

次年度在籍児童の会員の皆さまを対象に行った、
PTAコドモン導入アンケートの結果、導入が決定いた
しました！ご協力、誠にありがとうございました。これ
により、会員の皆さまから各種お申し込みや、アンケー
ト等でご意見を伺うことも、手軽にできるようになりま
した！

本年度、PTAではGoogleフォームによる総会議決や
役員信任投票、アンケートを行いましたが、セキュリ
ティの面で個人情報の入力をしないようにしておりまし
た。お子様のクラス番号のみの入力で、会員名を入力し
ない議決権行使や信任投票で、不思議に思われたことと
思います。会員の皆さまの安全を第一に考えてのことで
あったことを、この場を借りてお知らせ申し上げます。

これからは、豊中市教育委員会が推奨する連絡アプリ
を使用して参りますので、安心してご利用いただけます。
できる限り会員の皆さまの声を聴き、ニーズに応えら

れるPTAを目指して、次年度へ引継ぎいで参ります！

いつもPTA活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。
本年度初めて会長職を務めるにあたって、これまで自分自身があまりPTA活動をよく知らなかったこともあったので、PTAをご紹介できる
機会をと思い、PTAだよりをお送りしてきました。皆さまにとって、少しでもPTAを身近に感じることができましたら幸いです。
ご縁があり、本年度は豊中市PTA連合協議会の役員も務めましたが、各校のPTAの声を教育委員会の耳に直接届けることもして

きました。新年度からの会長会は、これまでの小中学校別から中学校区ごとの小中合同開催になるので、更なる地域の連携が期待
できます。また、学校評議員会に出席し、公民分館長・三丁目自治連絡協議会会長・学校支援コーディネーター・芝生クラブ会長
など、地域を支えてくださる皆さまから南丘校区の貴重なお話を伺い、時代に合わせた変化の必要性を改めて感じました。
コロナ禍を経て、PTA活動をより幸せな気持ちでできるように新年度につなぎたいと思います。1年間ありがとうございました！

会長よりメッセージ

芝生クラブ、メンバー募集中！

南丘小グラウンドは、豊中市1番の広さです！
芝生の面積も、他の小学校よりも、とても広いです。
芝生クラブは、子どもたちが元気に走れるように
定期的に維持管理をしています！

活動は、隔週金曜日の放課後です。

お問い合わせ先は、南丘小学校まで。

学び育ち支援課より

「放課後等の児童の居場所作り事業(校庭開放)」
次年度より 南丘小でもスタート！

学校評議員会より

3月17日に、本年度の卒業式が
執り行われました。
長い小学校生活を終えて巣立って
いった117名の卒業生に、PTAから
お祝いを贈りました。

学級委員会より、式に臨む際の胸花を、卒業生のご希望の
色で用意しました。また、役員からは、この晴れの日にふ
さわしくと、お花と紅白饅頭を卒業記念品としてご用意し
ました。

保護者の皆さまには、長きにわたりPTA活動にご協力い
ただきまして、本当にありがとうございました。
また、子どもたちにご指導いただきました先生方にも、
PTAを代表して、深く感謝申し上げます。

残念ながら枯葉清掃は雨天により中止となりましたが、
頂戴しました参加申し込みから、温かいお気持ちをい
ただきました！心から感謝申し上げます！

PTA活動は、子どもたちの笑顔が一番の
喜びだと思っております。
子どもたちが毎日過ごす学校がより良い
環境にできるよう、引き続きサポートを
よろしくお願いいたします！

枯葉清掃 中止でしたが･･

ボランティア申し込み
ありがとうございました！！

放課後や三季休業中に、学び育ち支援課が
運動場や体育館などを活用し、子どもたちの遊び場と
して開放する事業が、南丘小でもスタートします！
見守り員も2名配置されます。
利用登録、参加・不参加連絡も不要！
放課後、一旦帰宅してからご参加できます。
ぜひ参加して、元気いっぱい遊びましょう！

学校×保護者×地域の会議



2023年度PTA 予告

新型コロナウィルスによる活動制限もようやく緩和
され、少しずつ通常の活動に戻ろうとしております。

昨今の会員の皆さまの多様なご事情に対応するため、
また時代に合わせてPTA活動の合理化を図るため、
2023年度は、下記の通り活動を始めることといた
します。

クラス委員選出(4月)・総会(5月下旬予定)
それぞれ、書面にて対応いたします。
※オール委員会は、中止いたします。

詳しくは、新年度にお知らせします。
来年度もPTA活動にご参加よろしく
お願いいたします！

2023年度・四役

1年間 ありがとうございました！

コドモンの登録手続きには
約2か月ほど時間を要します。

本格運用まで書面対応いたします。
どうかご了承ください。

2023年度 健育委員 募集予告

PTAクラス委員選出と同期間に、
健育委員も募集いたします！

募集人数は15名。
PTA委員カウントも付与されます！

応募多数や定員に満たない場合は抽選で選出します。
詳しくは新年度の募集のお手紙をご覧ください★

WEBでの運営委員会は時間も取りやすく、
また留守番が難しい未就学児がいる委員にとっては
家に居ながら委員会に参加できるというのは

とても有り難かったと思います。 夏祭りや餅つきなどの
子どもたち中心の行事は
再開してもいいのかなと。

コロナを機に
必要な活動とそうでないものを
清算してもいい気がします。

運営委員会やオール委員会等、
オンラインで出来るところは、

今後もオンラインで活動していけると
効率よく仕事が出来ると思います。

フルタイムで勤務していると、子どもたちのために何かをしたいという気持ちはありつつも、
仕事を休んでボランティア活動をするというのは、ハードルはかなり高いものがあります。

もっと、平日夕方以降とか、土日とか、自宅でこなせるとか、
ＰＴＡ活動の機会が「平日昼間に学校に行く」以外にもあるといいのになあというのが

正直な気持ちです。

今年度の運営委員から、PTA活動に関する声を
抜粋ですが、ご紹介いたします！

コロナ禍の活動の制限が緩和していく来年度は
更に会員の皆さまからの声に耳を傾け

より今の南丘に合う活動にしていきたいと思います！

2021年度提出の

「通学路の安全要望書」
対策状況ご報告★

豊中市では、各校区の通学路が安全であるように、3年に1
度「通学路交通安全プログラム」を策定しています。

各校のPTA会長から要望書を提出し、豊中市PTA連合協議
会の役員が、豊中市通学路安全推進協議会(都市基盤部交通
政策課)の委員となって、要望書の対策状況を確認していき
ます。

昨年度はその策定年度で、南丘からも、地区委員会や健育
と、5つの「通学路安全要望書」を提出しました。
そして今年度は、その要望書の対策が行われていきました。
南丘校区に、新しいオレンジポールや注意喚起の看板がい
くつか設置されましたが、お気づきになりましたか？

PTAは、会員の皆さまからの声を豊中市などに伝えて、
子どもたちがより良い学校生活ができるようにサポートし
ていきます！
もし通学路の安全で
気になることがありましたら、
どうぞPTAにお声を
お聞かせくださいませ。
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